



BUAP, seis años consecutivos con certificación Fitch Ratings



Fotos: Luis Hernández

Gabriela García Guzmán

Por sexto año consecutivo la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP) recibió certificación Fitch Ratings por su desempeño presupuestal satisfactorio, es decir al buen manejo financiero que ha tenido la casa de estudios en el último año.

Al respecto, Alfonso Esparza Ortiz, rector de dicha casa de estudios enfatizó que los recursos recibidos son implementados de la mejor manera, debido a que son dirigidos a los programas y acciones de la universidad, debido a que se tienen que realizar acciones de impacto para la comunidad estudiantil.

“Es lo que van las calificadoras en su trabajo de evaluación y por ello es que hoy, estamos recibiendo esta certificación, debido a que también contamos con una buena competitividad económica con respecto a otros organismo públicos”, dijo el rector.

El funcionario académico indicó que sólo una universidad en el país cuenta con esta certificación que es Nuevo León con un margen de ingresos diferente, así como en diferentes acciones públicas diferentes, debido a que son de diferentes acciones, como lo es el fondo de pensiones, donde el estado del norte cuenta con 10 mil millones como fondo de pensiones y Puebla sólo tiene mil millones de pesos.

Por lo que, indicó que han sido ejemplo para otras universidades, debido a que les han solicitado información de cómo pueden lograr las certificaciones y sobre todo cuales son los puntos que tienen que mejorar.

En su oportunidad, Gerardo Carrillo Aguado, director de Finanzas de Fitch Ratings dijo que la BUAP se ha mantenido atenta de las acciones que se realizan en sus finanzas, por esta razón se cuenta con una observación constante para evitar que la institución caiga en malos manejos.

Para finalizar, dijo que esta acción se tiene que volver una acción constante en la que se trabaje para transparentar cada uno de los recursos que van llegando a la máxima casa de estudios.

ESPERARÁ TIEMPOS DE LA ELECCIÓN PARA RECTORÍA

Alfonso Esparza Ortiz, rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP) aseguró que el respaldo de los titulares de las diferentes unidades académicas para iniciar el proceso de selección de los candidatos a la rectoría, es debido a su trabajo que ha mostrado no sólo en los meses que tiene en el cargo sino en las diferentes áreas en las que ha trabajado dentro de la universidad.

El funcionario académico descartó que sea un “destape” adelantado para buscar la rectoría, sin embargo indicó que se deben esperar los tiempos de selección, por lo que dijo que será hasta que la universidad reinicie operaciones de manera normal tras el periodo vacacional cuando el Consejo Universitario sesione y emita las convocatorias correspondientes.

Esparza Ortiz indicó que el esta puesto para contender por el cargo, debido a que cuenta con todo el interés de seguir trabajando por la universidad y por la comunidad estudiantil que necesita mejores condiciones educativas.

Por lo que, descartó que no sabe si existe un comité que esté buscando un candidato de unidad para lograr que se dé un proceso más sencillo, por lo que dijo desconocer si hay otros interesados en contender al cargo, por lo que mantuvo la postura de esperar los tiempos adecuados.